

Se podrá contemplar la luna negra en el hemisferio occidental



La Habana, 28 sept (RHC)- Este viernes, 30 de septiembre, los habitantes del hemisferio occidental tendrán la oportunidad de contemplar un raro fenómeno astronómico conocido como luna negra, algo que muchos vinculan con el apocalipsis, informa el periódico Express.

De acuerdo con los astrónomos, la espectacular luna negra se produce cuando la parte iluminada de la Luna se ve atrapada en la sombra de la Tierra, lo que hace prácticamente imposible verla. El fenómeno ocurre aproximadamente cada 32 meses, pero este tiene un significado especial debido a otra actividad celestial de este mes.

El primer día de septiembre trajo consigo el eclipse solar anillo de fuego, donde la Luna se alinea con la Tierra y el Sol por encima de África, haciendo que parezca como si el sol se hubiera oscurecido.

Este fenómeno, por su parte, junto con la luna negra, hace que muchos teman lo peor, tanto, otros vinculan el doble fenómeno astronómico con la Biblia.

Sin embargo, los científicos dicen que no hay nada que temer, ya que en la Tierra todo continuará con normalidad durante y después del fenómeno.

(RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/107095-se-podra-contemplar-la-luna-negra-en-el-hemisferio-occidental>



Radio Habana Cuba